



## L'assemblée générale sur la restructuration

Déjà pourquoi ces plans de restructuration ? car ce sont bien des plans de restructuration et pas des plans d'économie. Ce sont les humains qui sont visés.

Les finances de Continental sont-elles mauvaises ? **NON !**

En 2023, Continental avait eu un résultat en hausse à 7,1 % par rapport à 2022(EBIT), et un cash-flow (liquidité) à 1,2 milliards d'euros. **Ils vont très bien financièrement !**

Continental fait toujours beaucoup d'argent. Mais cela ne leur suffit pas... **Ils en veulent toujours plus !**

Le directeur Stéfan May, le dit lui-même : « **Il faut améliorer la profitabilité face aux actionnaires** »

Comment cela a été présenté ? Ils ont dit qu'ils ont fait un benchmark. Ils ont comparé plusieurs entreprises. Ils les ont classés par ordre de profitabilité. Et ils veulent que Continental soit dans le top 10 pour faire toujours plus d'argent avec moins de personne.

Pour y arriver ils ont décidé de faire des plans de restructuration à tout va : Accelerate, R&D Excellence, « En route 2025 » pour Contitech et autres.

C'est une stratégie de spéculateur boursier à court terme et sans considération du désastre humain qu'il y a derrière et sans logique stratégique à long terme pour les sites.

Voici les 1<sup>ers</sup> faits et annonces de leurs plans :

### **D'abord à l'étranger :**

- Licenciement de masse à l'usine de Mako en Hongrie : 300 salariés
- Fermeture du site de Gifhorn en Allemagne : 900 salariés.

### **En France :**

- Grosse diminution de l'effectif du service Finance à Toulouse : 11 salariés
- La vente de la BA UX : 90 salariés.
- Fermeture du service Labo à Toulouse : 60 salariés.

**Mais cela ne va pas se limiter à cela !**

**Les informations tombent au compte goutte. Ce n'est pas pour rien. Car ils craignent que si leurs plans seraient dévoilés dans leurs globalités une réaction des salariés.**

C'est pour cela qu'ils vont nous annoncer leurs attaques progressivement, site par site, service par services, le but de nous diviser dans nos luttes. Mais nous serons tous touchés directement ou indirectement.

Si nous nous résignons à leurs plans, nous allons subir :

- **Des licenciements dans d'autres services avec à la clef peut-être un PSE.**
- Des augmentations de charge de travail. Oui le travail sera toujours là mais avec beaucoup moins de personnes pour le faire.

**La seule solution est le refus de leurs plans de restructuration dans sa globalité et la mobilisation de tous à chaque fois qu'il y aura une attaque !**